

Bauzá y Delgado visitarán el martes Fitur 2012 en Madrid

Palma, 13 (Libertad Balear).- El presidente de Baleares, José Ramón Bauzá, y el consejero de Turismo y Deportes, Carlos Delgado, se desplazarán el próximo martes, día 17, a Madrid para asistir a FITUR, la Feria Internacional de Turismo, que celebra su 32 edición del 18 al 20 de enero.

Bauzá participará el día 17, por la tarde, en el Foro que organiza Exceltur, en el marco de Fitur, el día antes de la inauguración de la feria, que se celebrará en el recinto ferial de IFEMA. Concretamente, intervendrá con otros presidentes de comunidades autónomas en el coloquio “El turismo, motor de crecimiento y ocupación: retos para impulsar una gran apuesta país, que mejore la posición competitiva del turismo español”.

El miércoles, día 18, el presidente y el consejero asistirán a la inauguración oficial de la feria por parte de los Príncipes de Asturias y a continuación visitarán los stands del pabellón de Baleares, donde el equipo de la consejería de Turismo y Deportes, encabezada por Carlos Delgado, tiene previsto mantener una serie de reuniones de trabajo.

De acuerdo con el anuncio efectuado en su momento por Carlos Delgado sobre la necesidad de racionalizar el gasto en las grandes ferias turísticas, y como ya pasó en el pasado mes de noviembre en la WTM de Londres, esta edición de Fitur tendrá un coste para el Gobierno Balear de 394.601 euros frente a 1.541.651 de la edición del 2011, lo que implica una reducción de costes del 74,4%. Esta disminución del gasto se ha conseguido en gran medida rebajando la superficie del stand, que pasa a ocupar un espacio de 685 metros cuadrados frente a los 1.311 metros cuadrados de la edición de 2011.